

Freitag, 10. Mai 2024, Offenbach-Post / Babenhausen

Übergabe eines neuen Altartuches krönt den Himmelfahrtsgottesdienst



Die Kirchengemeinden Babenhausen, Hergershausen-Sickenhofen, Schaafheim, Schlierbach, Radheim und Mosbach bilden seit Kurzem einen von fünf Nachbarschaftsräumen im evangelischen Dekanat vorderer Odenwald. Erstmals feierten sie nun gemeinsam den Himmelfahrtsgottesdienst an der Papiermühle im Wald bei Harreshausen. Zum Gottesdienst mit anschließendem Beisammensein überbrachte Dekan Joachim Meyer (3.v.l.) den Babenhäuser Geistlichen Andrea Rudersdorf und Ulrich Möbus (links), Marcus David (3.v.r.), der für Schaafheim-Schlierbach zuständig ist, sowie Elke Becker (Hergershausen-Sickenhofen) und Schaafheims Pfarrerin Christiane Serasse (rechts) ein „Parament to go“.

Der Begriff „Parament“ sei dem Lateinischen entlehnt und bedeute übersetzt „den Tisch bereiten“, erläuterte Dekan Meyer den etwa 120 Christen. So, wie zu Hause Gäste mit einem festlich geschmückten Tisch empfangen werden, sollen auch in den Kirchen die Altäre mit einem festlichen Tuch in der Grundfarbe Sonnengelb und den liturgischen Farben Violett, Weiß, Rot und Grün geschmückt werden. Foto: schweinfurth